

Leurs histoires non-dites : Derrière sa porte

Les histoires suivantes sont des fictions, cependant, elles ne sont pas imaginaires mais sont tirées des expériences de filles et de femmes du monde entier. Ces histoires ne contiennent que certaines formes et exemples de violence basée sur le genre contre les femmes.

Tu dois épouser ton cousin pour préserver le nom de famille. Ton père a promis à son frère que tu épouseras son fils, et il ne reviendra pas sur sa parole.



Réalité

Chaque année, environ 12 millions de filles de moins de 18 ans se marient contre leur gré (UNICEF). **Le mariage des enfants** est une forme de mariage forcé. N'oublions pas que le mariage des enfants est une violence basée sur le genre. Sauvons les enfants qui sont exposés au risque de mariage en reconnaissant que le mariage précoce vole l'enfance.

Ne t'inquiète pas, ma chère. Tu dois être une gentille fille et le faire !



Réalité

Plus de 200 millions de filles et de femmes vivantes aujourd'hui ont subi une **mutilation génitale féminine (MGF)**. La MGF est une procédure nuisible où certaines ou toutes les parties génitales d'une fille sont enlevées pour des raisons non médicales. Cette forme de violence est généralement pratiquée sur des enfants et entraîne des problèmes mentaux et physiques. Bien que cela soit illégal au Canada, certaines familles peuvent emmener leur enfant pour une " excision pendant les vacances ", où la fille subit une procédure de MGF en dehors du Canada. N'oublions pas que la MGF est un crime contre les enfants et l'humanité.

Je me souviens encore de ce qui m'est arrivé chez moi. Après la manifestation, la police a arrêté les femmes participantes et nous a demandé de subir un test de virginité.



Réalité

Le test de virginité est une pratique non scientifique visant à déterminer si une fille ou une femme a eu des rapports sexuels. Ce test peut consister à toucher ou à examiner les organes génitaux des femmes sans leur consentement, soi-disant comme preuve de virginité. Dans certains pays, cette pratique peut être exigée par des membres de la famille, la police ou des services de santé publics comme méthode pour assurer la virginité des femmes. Le test de virginité est une violation des droits de la personne. Ce test ne peut pas déterminer scientifiquement si une activité sexuelle consensuelle a eu lieu. Les impacts physiques, émotionnels et sociaux de ce test sont indescriptibles.

Après que mon cousin m'ait agressé sexuellement, mon frère m'a forcée à l'épouser. Ses paroles résonnent encore en moi : 'Qui voudrait t'épouser après ce qui s'est passé, arrête de faire honte à ta famille !'



Réalité

La violence d'honneur repose sur une fausse croyance patriarcale selon laquelle les corps et les actions des femmes sont sous le contrôle des hommes pour protéger l'honneur de leur famille. Une victime peut faire face à la violence, voire à la mort, pour divers comportements, y compris le fait d'avoir une relation avec un homme ou, dans des situations plus extrêmes, de refuser un mariage forcé. Ce problème n'est pas spécifique à une foi ou une culture particulière et a été observé dans diverses communautés.

Les souvenirs de nos corps peuvent en dire long. Nous avons refusé de quitter notre maison pendant l'occupation. Nous avons défendu nos droits face à cinq soldats, mais ensuite, nos corps ont été occupés malgré notre refus. Soudain, la maison de nos souvenirs chaleureux s'est transformée en douleur dans chaque coin.



Réalité

Le viol et la violence sexuelle peuvent être utilisés comme méthode pour opprimer les femmes, les filles et des communautés entières en temps de guerre en violant les corps des femmes, quel que soit leur âge, **dans les zones de conflit**. Ce crime cause une douleur émotionnelle et physique profonde aux femmes, aux familles et aux communautés, et peut entraîner des conséquences telles que des grossesses non désirées ou des infections. Les effets dévastateurs du viol en temps de guerre persistent longtemps après la fin des combats et la déclaration de la paix.

On m'a dit que je pourrais fournir de l'argent à ma famille si j'acceptais un parrainage et venais au Canada. Cependant, à mon arrivée, mon parrain m'a forcée à entrer dans le commerce du sexe.



Réalité

Le trafic des êtres humains est l'exploitation d'individus à des fins lucratives. Les trafiquants-es utilisent diverses formes de contrôle, notamment la force physique, les menaces et la manipulation psychologique, pour maintenir leur pouvoir sur leurs victimes. La traite des personnes à des fins sexuelles est un crime où les victimes sont recrutées, transportées ou maintenues contre leur gré dans le but de les exploiter sexuellement.